とょうび 土曜日フォローアップ教室だより No. 7

平成25年2月5日

四條畷市教育委員会青少年課

とょうきょうしつ こ 土曜教室に子どもがもどってきました!

複数の小学校で、インフルエンザによる学級閉鎖が出ていると聞いていましたので、 そんかいもできます。 今回も欠席が増えないかと心配していましたが、土曜教室を開始すると前回欠席だった人 も多く参加し、子どもたちの元気な声が会場にもどってきました。本当にうれしく思いま す。中には「用事があるから」とわざわざ早い首に来て学習して帰る子もいました。

低学年の子どもたちは、自分から「〇をつけて!」と言いに来る子どもが多くなったように思います。先生とのつながりができてきたのでしょうね。

中にはあきてしまって、途中で学習を投げ出してしまう子も見られますが、横について 値別に見てあげると、またがんばろうとする気持ちになれるようです。

高学年は自分で学習する態度ができている子がほとんどです。わからないことを個別に 上さう 指導してもらって、表情が明るくなってきた子もいると聞いています。子どもたちが 学習に対して積極的に取り組む姿を見ることは何よりもうれしいことです。

参加登録はしたけれど、一度も参加していない人が3割以上います。たいへんもったいない気がします。休みの日ではありますが、せっかくの学習の機会ですので、一度参加してみてはいかがですか? あと2回しか参加のチャンスはありませんよ・・・。

2月の予定

いつも通り、ドリルや問題集を中心に行う予定です。

3 学期は1年間のまとめの時です。わからないことを次の学年に持ち越さないためにも、これまで学習した基礎基本をきちんと復習しておきたいものです。

ドリルや問題集の苦手な所にも取り組み、わからないことは先生方に聞いて、やり残しのないようにがんばりましょう。

4年生から6年生に配布した「算数」と「漢字とことば」の解答集を1月に配布しましたが、まだもらっていない人があれば申し出てください。

解答集を見て答えを書いても意味がないので、答えを見る前に必ず自分でやって みましょうね。

次回には、参加した3年生以上の子どもたちに簡単なアンケートを実施する予定です。子どもたちの声を来年度の参考にしていけたらと考えています。

特ち物

ずっきょうぐ した 筆記用具(下じきを持ってきていない子が案外多いですよ。)

 $1 \sim 3$ 年生 学校を通して配られた「読み書き計算」のドリル

 $4\sim6$ 年生 土曜日フォローアップ教室問題集 (算数・漢字とことば)

ねんせい もんだい さんかくじょうぎ ぶんとき ひつよう ないよう (4年生の問題には三角定規や分度器が必要な内容もありますよ。)

だしょ。きょうかしょないなったのである。 辞書や教科書など必要な物は自分で持ってきて下さい。

もちろん、宿題や自分の課題がある人はそれを持ってきてもいいですよ。

※ **次回は2月16日**に予定しております。(4会場とも)

まむ 寒くなるとは思いますが、風邪などひかずにがんばって参加してください。

(インフルエンザ等で学級閉鎖になった場合は参加できません)